



(報道発表資料)

2023年12月11日
西日本電信電話株式会社
大分支部

次世代プログラマー人材発掘コンテスト「Hello,World!2023」で優秀者を表彰 ～プログラミングに興味を持つ若者を応援する企業としてチャレンジの場を支援～

西日本電信電話株式会社 大分支部 (支店長 三苫 博幸、以下 NTT 西日本 大分支部) は、2023年10月29日(日)に大分県 商工観光労働部 先端技術挑戦課が主催した「次世代プログラマー人材発掘コンテスト Hello,World!2023[※]」に、先端技術に関わる人材の育成を目的にサポート企業として参画し、優秀者に「NTT 西日本 大分支部長賞 (サポート企業賞)」を授与いたしました。

※大分県内の小中学校生を対象に、先端技術(プログラミング)へ挑戦する人材の育成に向け開催されるコンテスト

1. 実施内容等

事業の高度化や生産性向上、社会課題の解決に寄与するDX(デジタルトランスフォーメーション)の重要性が、さまざまな業種・業態において高まっている一方で、それを担うIT人材不足が課題となっています。このような課題に対して、NTT 西日本 大分支部では、若い世代からプログラミングに対する興味を促すことを目的に、“楽しく”プログラミングを学んで技術を向上させる機会を提供するコンテストにサポート企業として参画いたしました。

(1) 「次世代プログラマー発掘コンテスト」表彰式

2023年10月29日(日)に、「コンテストの審査」、および優秀者に「NTT 西日本 大分支部長賞 (サポート企業賞)」を授与することで、将来を担うIT人材の育成に貢献いたしました。



(表彰式の模様)

(2) NTT 西日本 大分支店長賞 (サポート企業賞)「設備特別見学会」の実施

2023年12月3日(日)に、現在の通信事業への理解促進、および今後の通信の未来への興味を促すことを目的に、受賞された小学生3名とそのご家族等、合計12名をご招待してNTT西日本が保有する通信設備等の「設備特別見学会」を実施いたしました。

【カリキュラム】

- ・ NTT 西日本の事業概要説明
- ・ とう道見学
- ・ バケット車 (高所作業車) への乗車体験
- ・ ポータブル衛星通信での通話体験
- ・ 黒電話機の使い方体験
- ・ ケーブル接続の実演見学 等

【参加者の声】

- ・ 地下にあんなすごい設備があると知らなかった。NTTってすごい。
- ・ 普段目にする事ができない所を見ることができ、NTTの仕事内容を知ることによって子どもたちの世界が広がったと思います。
- ・ 日常生活で欠かせない通信設備を守ってくれており、災害時にも安心できる手助けや、安全のためにお仕事をしていただいていることがよく分かりました。
- ・ 実際に体験させてもらって、少し間があいて声が聞こえるのが、衛星を介しているのだと実感できました。子どもたちも楽しそうでした。

2. 今後の展開

今後も、NTT 西日本 大分支店は、子どもたちに通信の未来への興味を促すことにより、通信事業のさらなる発展に向けて取り組んでまいります。



※ニュースリリースに記載している情報は、報道発表日時点のものです。最新の情報とは異なる場合がございますので、あらかじめご了承ください。